

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Kurz notiert: Die große Erneuerung

André Tautenhahn · Sunday, May 13th, 2018



geralt / Pixabay

**Nach dem komischen Bundestagswahlergebnis und der schwierigen Regierungsbildung haben doch alle Parteien ein Ende des Weiter so versprochen. Doch was ist daraus geworden?**

- Die SPD stellt [Martin Schulz](#) als Europa-Spitzenkandidat auf,
- die FDP feiert schon wieder [Forderungen nach Steuersenkungen](#) ab
- und die CSU [konkretisiert](#) ihre Vorstellung von einer „*aggressiven Anti-Abschiebe-Industrie*“ durch die Formulierung „*Abschiebe-Saboteure*“.

Selbst beim Eurovision Song Contest (ESC) stellte sich die Erneuerung mit dem vierten Platz auch nicht wirklich ein, gemessen an dem albernen Song, der gewonnen hat. Dabei hätte bei einem Sieg des Norddeutschen Michael Schulze und nach der [erfolgreichen Qualifikation des HSV](#) für die 2. Liga im nächsten Jahr das Volksparkstadion erstmals für die Ausrichtung des ESC zur Verfügung gestanden (da zur Anwendung aufwendiger Pyrotechnik geeignet).

This entry was posted on Sunday, May 13th, 2018 at 5:37 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.